



Sectas

**Liga de los
combatientes
por la fe y la verdad**

Liga de los combatientes por la fe y la verdad. Fundada por Émil Bergman y Max Cäbritz, muertos en 1939 y 1947 respectivamente, que fueron considerados encarnación del Espíritu Santo para completar la obra de Jesucristo. Creen en el Espíritu Santo, aunque a su modo, en la reencarnación de las almas; aceptan la fe verdadera o “mágica”, el “ocultismo maduro” o le verdadero arte de la sanación. Niegan la divinidad de Jesucristo, no aceptan la virgen, ni a los santos, ni la gracia divina. Dicen que el hombre puede transformarse en dios. Sus adeptos se estructuran en 7 grados: la autoridad suprema compete a un Consejo de 24 ancianos que elige al presidente o director.

Bibl.: BAUDÍ DERGAL, J., *Las Sectas* (Minos, México 1996) 87-88.